

# *Llega a Trinidad Festival Internacional de La Ruta de la Rumba*

---



Sancti Spíritus, 25 ago (RHC) El Festival Internacional La Ruta de la Rumba, organizado por Timbalaye, promotor de la cultura cubana, tiene como sede, este sábado, a Trinidad, villa en el centro sur de la Isla declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad,

Los grupos e invitados a la décima edición del festival serán recibidos en las calles empedradas y palacetes de la zona colonial y tendrán su primera presentación en el palenque de los Congos Reales, institución creada en el siglo XVII por la emigración africana.

Maria Eugenia, de la dirección de cultura del territorio, dijo a la prensa que por Trinidad actuarán los grupos Leyenda Fox y Aché Churé, que han participado en la Fiesta del Fuego de Santiago de Cuba.

Durante la jornada se reconocerán artistas que han dedicado parte de su vida a esa manifestación músico-danzaria, se efectuarán conferencias y demostraciones artísticas con barro por descendientes de la familia Santander.

Al decir de los historiadores la villa trinitaria es ejemplo en el Caribe en conservar el colorido de sus

tradiciones, en especial los toques y danzas de sus ancestros africanos.

El festival, inaugurado en la plaza de Belén, en La Habana Vieja, el pasado 17 de este mes, continuará por Ciego de Ávila y Camaguey para finalizar el 31 en Santiago de Cuba, después de presentarse en nueve provincias.

El evento fue auspiciado por el Ministerio de Cultura de Cuba, la Fundación Fernando Ortiz, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, el Consejo Nacional de Patrimonio, la Asociación Hermanos Saíz, y el proyecto Timbalaye, entre otras entidades,

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/169913-llega-a-trinidad-festival-internacional-de-la-ruta-de-la-rumba>



**Radio Habana Cuba**